

Querida compañera, querido compañero,

El Gobierno ha decretado hoy luto oficial durante los próximos diez días. Las banderas en los campus de la Universidad ondearán a media asta desde la medianoche de hoy hasta el 6 de junio. Invito a todas las personas de la comunidad universitaria a guardar un minuto de silencio mañana a las doce horas del mediodía en recuerdo de quienes han fallecido víctimas de esta pandemia.

Un abrazo,

Juan Romo
Rector

Estimada estudiante, estimado estudiante,

El Gobierno ha decretado hoy luto oficial durante los próximos diez días. Las banderas en los campus de la Universidad ondearán a media asta desde la medianoche de hoy hasta el 6 de junio. Invito a todas las personas de la comunidad universitaria a guardar un minuto de silencio mañana a las doce horas del mediodía en recuerdo de quienes han fallecido víctimas de esta pandemia.

Un abrazo,

Juan Romo
Rector